



Samedi 18 décembre, Claudie nous a quittés de manière brutale, nous laissant tous dans la stupéfaction et dans la peine.

Nous ne l'oublions pas.

Nous n'avons pas pu jusqu'à maintenant lui rendre hommage dans un cadre public.

Aujourd'hui, nous pouvons évoquer sa mémoire et le grand vide qu'elle a laissé autour d'elle.

Nous étions nombreux du club à avoir pu nous rendre au crématorium où une belle cérémonie, riche de toute la diversité des amitiés et des engagements de Claudie, a mis en lumière sa vie.

Nous avons, pour certains d'entre nous qui ne la connaissions que dans le cadre du scrabble, découvert une femme passionnée de tout ce qui compte vraiment dans nos existences : l'amour de la nature perceptible dans la beauté de son jardin comme dans ses activités de randonneuse, l'amour des mots, qui se traduisait bien sûr dans la pratique assidue de notre jeu favori, mais aussi et surtout dans la fréquentation des livres dont elle parlait volontiers avec ses amis, l'amour des autres enfin qui l'a guidée et a fait de sa vie un chemin d'amitié...

Marie-Paule a évoqué pour nous ces quelques vers de Prévert que Claudie lui avait fait connaître et que nous partageons ici :

*« A peine la journée commencée... et il est déjà six heures du soir*

*N'arrêtons pas de chercher à avoir des activités qui nous plaisent*

*Mettons de la couleur dans notre grisaille*

*Sourions aux petites choses de la vie qui mettent du baume dans nos cœurs*

*Ne laissons rien à plus tard*

*Car en attendant toujours à plus tard nous pouvons perdre les meilleurs moments ! »*

Marie-Christine